
ПРОТОКОЛ № 3
Заседания экспертного совета Верхнесалдинского городского округа «Бизнес»

г.Вехняя Салда «24» апреля 2018 г.

Начало заседания: 15 ч. 00 мин.
Окончание заседания: 16 ч. 30 мин.

Присутствовали:

Члены Совета стратегического развития Верхнесалдинского городского округа:

Савченко Глава Верхнесалдинского городского округа, руководитель Совета
Михаил Владимирович

Полковенкова Заместитель главы администрации - начальник финансового
Светлана Васильевна управления администрации Верхнесалдинского городского округа,

заместитель руководителя Совета
Кропотова
Татьяна Владимировна Начальник отдела по экономике администрации

Верхнесалдинского городского округа, секретрь Совета

Коклемина Директор Фонда «Верхнесалдинский центр развития
Верника Леонидовна предпринимательства»

Члены экспертного совета «Бизнес:
Леднов Директор по развитию бизнеса ПАО «Корпорация ВСМПО-
Сергей Викторович АВИСМА»

Федорова Руководитель представительства Уральской торгово-
Татьяна Александровна промышленной палаты в Верхнесалдинском городском округе

Новикова Начальник отделапо работе с органми власти ОАО «ОЭЗ
Татьяна Сергеевна «Титановая долина»

Назаров Директор ООО «Рекламная студия «МОДЕРН»
Максим Владимирович

Бердников Индивидуальный предприниматель
Сергей Григорьевич

Семенцов Индивидуальный предприниматель
Владимир Сергеевич

Горячев Директор ООО НПК «НТЛ»
Геннадий Сергеевич

Новопашин Индивидуальный предприниматель
Сергей Владимирович

Казакова Индивидуальный предприниматель
Ольга Валерьевна
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Приглашенные на заседание:

Колпакова Заместитель главы по экономике администрации
Ирина Владимировна Верхнесалдинского городского округа

Здобняков Директор ООО «Служба Единого Заказчика»
Олег Германович

Шаржукова Заместитель главы по жилищно-коммунальному хозяйству,
ариса икторовна энергетике и транспорту администрации Верхнесалдинского

городского округа

Шанцева Председатель комитета по управлению имуществом
Ькатерина Сергеевна администрации Верхнесалдинского городского округа

Присутствовали 10 (десять) из 13 (тринадцать) членов экспертного совета. В соответствии с 
п. 3.4 Положения об экспертных советах Верхнесалдинского округа «Власть», «Наука», 
«Бизнес», «Общественность», «СМИ», утвержденного постановлением администрации 
Верхнесалдинского городского округа от 13 июля 2017г. № 2051, заседание правомочно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О муниципально-частном партнерстве, о проекте стратегии, направлениях развития 
городского округа.

2. Обсуждение направлений развития Верхнесалдинского городского округа, корректировка 
и выбор общих согласованных подходов к определению целей и задач развития 
Верхнесалдинского городского округа.

3. О потребностях резидентов ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» в услугах МСП 
Верхнесалдинского городского округа по направлениям: благоустройство, аренда жилья, 
гостиницы и общежития, питание, обеспечение спец. одеждой, транспортные услуги.

1 вопрос, вынесенный на голосование: Утвердить повестку заседания экспертного совета 
«Бизнес» 24.04.2018.

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» - 10 (десять) членов экспертного совета.
«ПРОТИВ» - 0 (ноль).

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 (ноль).

Принятое решение:
Утвердить предложенную повестку заседания экспертного совета «Бизнес» 124.04.2018.

1 вопрос повестки: О муниципально-частном партнерстве, о проекте стратегии, 
направлениях развития городского округа.

Выступили:
Савченко М.В. О размещении на официальном сайте Верхнесалдинского городского округа 
информации по разработке Стратегии, проведении опроса жителей города о проблемах и 
перспективах развития. О разработке администрацией проекта Стратегии социально-
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экономического развития до 2030 года. О примере муниципально-частного партнерства в
селе Баикалово Ирбитского района по строительству детской площадки «Московский
дворик». О необходимости включения в Стратегию всех программ, которые будут
предложены предпринимательским сообществом и признаны нриотритетсными экспертным 
советом и администрацией.

2 вопрос повестки: Обсуяадение направлений развития Верхнесалдинского городского 
округа, корректировка и выбор общих согласованных подходов к определению целей и 
задач развития Верхнесалдинского городского округа.

Выступили:

Замураев B.C. О проекте по переработке торфа методом быстрого пиролиза с получением 
полукокса, синтезнефти и синтезгаза, который возможно реализовать в п.Басьяновский с 
последующим привлечением ООО НПК «НТЛ» для использования полученного синтезгаза. 
О готовности привезти оборудование по утилизации сточных вод в д.Северная, д.Никитино, 
в которых канализация идет в речку.

Здобняков О.Г. О существующем нереализованном проекте по реконструкции дорог города 
с целью снижения транспортной нагрузки и организации дорожного движения. О путях 
снижения финансовой нагрузки с населения по коммунальным платежам через пересмотр 
тарифов на энергоносители через ряд технических мероприятий: перевод существующих 
котельных на автономную диспетчеризацию (убрать персонал), рассмотреть предложения по 
переводу угольных котельных в поселениях (п.Басьяновский, д.Никитино, д.Северная, 
Ломовка) на другие виды топлива, частичная замена сетей ХВС и ГВС с давно истекшим 
сроком службы, строительство завода или мусороперерабатывающей станции для 
переработки отходов. О возможной работе нескольких предприятий в сфере ЖКХ, для чего 
жилищные услуги передать на конкурсной основе предприятиям МСП, а МУП ЖКХ 
наделить полномочиями по координации деятельности этих предприятий. О включении в 
Стратегию всех проблем с последующим поиском финансов для их решения. О 
существовании 22 программ в области, в которые надо попадать.
Назаров М.В. Об отсутствии порядка нахождения и парковки транспортных средств в 
дворовых территориях, о необходимости поддержки и развития платных (создание порядка 
40 рабочих мест) или бесплатных парковок в городском округе с целью освобождения 
дворов жилых домов от транспорта. Об отсутствии порядка проезда крупного транспорта к 
сетевым магазинам города, который портит дорожное полотно.
Шанцева Е.С. О копеечной цене платных парковок, низкой доходности.
Горячев С.Г. О возможности рассмотрения вопроса по использованию синтезгаза в случае 
внедрения проекта Замураева B.C. по перерабоке торфа в п.Басьяновский. О готовности 
изготовления оборудования для города практически бесплатно при условии решения вопроса 
о лимитах на газ.

Шаржукова Л.В. О невозможности снижения тарифов на энергоносители. О решении 
вопроса с бесхозными сетями.
Семенцов B.C. О рассмотрении всех предложений совместно с администрацией, проработке 
и продвижении в министерствах СО. О невозможности предпринимателям и предприятиям 
МСП самостоятельно реализоваит свои идеи.
Савченко М.В. О поддержке идеи о передаче жилищных услуг предприятиям МСП на 
конкурсной основе. О рассмотрении администрацией успешных проектов и поисках их 
реализации, пример — проект ИП Матвиенко С.П. по созданию водолечебницы в д.Нелоба на 
базе радонового источника. О выстраивании позитивных взаимоотношений с
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финансовых вложений. Об интересе к проекту Замураева B.C. по переработке торфа в 
п.Басьяновский и необходимости выяснения целесообразности в сравнении с другими 
вариантами решения проблем поселка. О направлении участниками экспертного совета 
своих предложений на электронный адрес Кропотовой Т.В. для дальнейшего рассмотрения и 
обсуждения.

3 вопрос повестки: О потребностях резидентов ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» в 
услугах МСП Верхнесалдинского городского округа по направлениям: 
благоустройство, аренда жилья, гостиницы и общежития, питание, обеспечение спец. 
одеждой, транспортные услуги.

Выступили:
Новикова Т.С. Об инициировании ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» ряда мероприятий по 
комплексному развитию территории Верхнесалдинского городского округа, уделив особое 
внимание основной проблематике -  дорогам, отдельным объектам инженерной 
инфраструктуры, совместно с ПАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА» и администрацией 
города. О создании в перспективе системы комплексных закупок резидентами ОЭЗ товаров и 
услуг, производимых и оказываемых предприятиями МСП г. Верхней Салды. О 
формировании механизмов создания льготных режимов для МСП.
Савченко М.В. О программе «Комплексное развитие моногорода Верхняя Салда» и 
причинах отказа от создания ТОСЭР (территории опережающего социально-экономического 
развития). О развитии малого и среднего предприпринимательства в рамках этой программы.

Принятые решения:

1. Участникам экспертного совета направить свои предложения на электронный адрес 
начальника отдела по экономике администрации Верхнесалдинского городского округа 
Кропотовой Т.В. для рассмотрения и дальнейшего обсуждения в индивидуальном порядке.

Срок-до12.05.2018г.
2. Администрации Верхнесалдинского городского округа рассмотреть и, при 

необходимости, обсудить в индивидуальном порядке поданные предложения для принятия 
решения по каждому из них.

Срок -  до 14.05.2018г.
3. Назначить дату следующего заседания экспертного совета «Бизнес» после 

дополнительного согласования с администрацией.


